

『こころの中を見つめよう 博愛を広げるために』 Reach within to Embrace Humanity

RI 会長 カルヤン・パネルジー 第 2590 地区ガバナー 上澤 摩壽雄



川崎中原ロータリークラブ会報

KAWASAKI NAKAHARA R.C. WEEKLY/2011~2012

会長・山本 剛 幹事・小泉 正博 会場監督・河合 東 会報委員長・市川 功一
事務所・〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104
TEL.044-722-7282 FAX.044-722-0066 E-mail:info@nakahara-rotaryclub.jp

◆例会場 ホテル精養軒 木曜日 PM12:30~(第 2 週 AM7:30~)TEL:044-711-8855(東横線 武蔵小杉駅徒歩 3 分)

第 1155 回 (本年度第 20 回) 例会 平成 23 年 12 月 8 日 (木)

点 鐘 山本 剛 会長
司 会 山田 一之 会場監督
斉 唱 「四つのテスト」

会員出席報告 小林 正樹 出席委員

本日	会員数	出席	欠席	出席率
	20名	16名	4名	94.12%
前々回(11月24日)欠席4名		Make up 0名	100%	

本日の欠席者 田辺清春会員

卓 話 「今、私が思うこと」

◆ 佐藤 文章 会員



最近、株式市場に変化の兆しが出てきたと感じています。今のところ、今年の日経平均の安値は、11月25日に付けた 8,135円です。

まず一つは、11月22日・24日・25日にソニーや松下など主力銘柄に安値圏で「赤三兵」と呼ばれるチャート上の足が出たこと。日本のローソク足のチャートは、始値より終値が高ければ白抜きの棒(陽線)を、低ければ黒抜きの棒(陰線)を描きますが、3日続けての陽線は、酒田五法と呼ばれるチャート分析でその後の強気相場を示唆していると言われていました。また11月24日まで、英・独の株価指数は9日連続安となりました。一般的に連続安は9日~12日が限界と言われていました。

2番目に、一目均衡表と呼ばれる時間の概念を重視した相場分析手法で「対等数値」が表れたことです。日経平均の安値11月25日8,135円、その前の安値10月31日8,343円、その間の高値10月31日9,152円で、営業日数ベースで高値を挟んで前後の安値まで、それぞれ18日間であり、その後基調が変わると言われています。

3番目として、3ヶ月程前から仕手材料株が新日本理化(4406)など大阪市場上場銘柄を中心に商いを伴い

ながら大きく上昇していることです。相場が非常に悪い時に上がり出した仕手株は、カラ売りを取込みながら大相場に発展することがあり、95年の兼松日産農林は95年3月389円から96年7月に5,310円まで値上がりし、日経平均は95年7月に安値を付け、その後8,000円程上昇しました。

このように、いくつかの変化が感じられると考えていますが、一つ難点は全体の出来高が少ないことです。出来高が少ないままだと戻りも短いものになってしまうと思います。

◆ 島田 叔昌 会員



年を取ってリタイアし1番大切なものは「きょうよう」と「きょういく」だそうです。きょうよう=今日の用事があること・きょういく=今日行く所があること。その点、RCの会合は最高だと思います。

野田総理によるTPP参加への国益論というのが気になっています。満州事変を調査したリットン調査団の報告書を拒否する時も国益に従ってと言い、国際連盟から脱退する時も国益だと言う。国益という言葉は非常に使い易いが危険な言葉だという事は歴史上で証明されていると思います。

私は前回の衆議院選挙で、民主党はまだ子供ばかりで無理だと言っていました。案の定、鳩山・菅前総理の酷さ、教育が行届いておらず教養の低さは目に余る状態。そして今でも閣僚達の程度の低い言動が続いています。そこから見ると、民主党の教養レベルが余りにも低すぎるというのが私の実感です。終戦後、吉田茂が描いた国益論、60年安保の時の岸信介の国益論とは雲泥の差があると感じます。野田総理の言う国益というのが薄っぺらで社会主義的な思想をベースにした国益論だとすると危険な方向へ持って行かれかねない。

私は、TPPには参加していくべきだと思うのですが、慎重に検討すべきです。日本にとっての農業は経済の基礎になっています。日本の農業をどうするのか。ある意味では日本の基礎を揺るがす事態になりかねない。今後、国益論をしっかりと注視していかないと、とんでもない事になるのではないかと危惧しております。

◆ 白井 竹男 会員



私が生まれてから今までを振り返り、今思うこととお話させていただきます。

私は1949年(昭和24年)団塊の世代の終わりの方に生まれました。6人兄弟の五男で

す。小さい頃は周りになにもなく、幼稚園も行っていません。砂糖も無く遊びもほとんどなかったような、子供時代を過ごしてきました。ですが、親が子供には教育をということで大学まで出させてもらいました。あまり勉強はしてこなかったと思います。大学を卒業して農協に就職、融資や督促(貸金の回収)を14年位やっていました。しかし人がたくさんいて出世も望めないで辞めました。その後不動産業界に飛び込み、13年程建売事業を学びました。月に100万円手取りで稼ごうと目標を持ち達成してきました。売買で最高5400万円の手数料を挙げたこともあります。今は建売・賃貸・管理をしています。今思うと皆さんと肩を並べる位になれたのかなと思っています。

今は自分では何もやる事が無いと思っていたのですが、実際はスキーやゴルフをし充実してきたかなと感じています。先月、妻と2人でベトナムとカンボジアに行ってきました。今は跡継ぎがいなくて困っている方がたくさんいらっしゃると思いますが、息子に事業を継がせる事が出来ました。これからは、家族を大事に、子供や孫など家族皆が住める2世帯住宅を建ててみたいと思います。

会長報告 山本 剛 会長 (12月8日)

- 津田 進パストガバナー(川崎北 RC 名誉会員)の訃報
通夜: 12月10日(土) 午後6時より
告別式: 12月11日(日) 午前10時~11時
式場: かわさき北部斎苑 第1式場
- 理事会報告
 - ①年次総会の立会人選任(2名)
小林正樹会員、白井竹男会員
 - ②6 RC 合同例会の会費 7,000 円/人
例会費より 3,000 円充当、会員負担分は 4,000 円と致します。
 - ③2月23日(木)の例会は、22日(水)に変更し、IM移動例会と致します。
 - ④新会員の推薦がありました。承認
 - ⑤ホームページ作成委員会設置
市川委員長、河合副委員長、白井委員、佐藤委員、小林委員
25周年事業委員会設置
歌崎委員長、高瀬副委員長、HP作成委員会メンバー以外全員

ホームページ作成委員会			
市川功一 委員長		河合 東 副委員長	
白井竹男	佐藤文章	小林正樹	

25周年実行委員会			
歌崎勅男 委員長		高瀬建夫 副委員長	
会田公雄	原 秀元	仁上喜久夫	大場秀幸
島田叔昌	鈴木次男	田辺清春	田辺清夫
戸張裕康	若狭滋則	山田一之	

山本 剛 会長・小泉正博幹事

(敬称略)

幹事報告 小泉 正博 幹事 (12月8日)

- 地区からの来信
 - ①青少年交換 2011-12 来日学生・2012-13 年度派遣学生交流スキーキャンプのお知らせ。
日時: 2012年1月7日(土)~9日(月・祝)
場所: パルコール孺恋スキー場 並びに 東海大学 孺恋高原研修センター
※ガブリエル君、参加予定です。
- 他クラブ例会臨時変更
 - 川崎 RC
12月22日⇒18日(日)
年忘れ家族親睦会 川崎日航ホテル
12月29日・1月5日(木) 休会
 - 川崎中央 RC
12月19日⇒22日(木) クリスマス家族会
川崎BE カリアホール 点鐘 18:00
12月26日(月) 休会

ニコニコ報告 小林 正樹 親睦委員

山本 剛 会長・小泉 正博 幹事

おはようございます。島田、佐藤、白井会員本日の卓話よろしくお願ひ致します。又、来週は年末家族会です。楽しみにしています。関係委員会の皆様宜しくお願い致します。

戸張 裕康 会員

昨日、橘高校で行われた。川崎子どもの体力向上標語(財団法人川崎市体育協会)で中一の娘が川崎市長賞を頂きました。「今日の汗 明日の笑顔に バトンパス」親父も頑張ります。

SAA 一同

今日は太平洋戦争の始まった日です。あの戦争はなんだっだろう、戦争ほど悲惨なものはない。平和が何より必要です。

みんなニコニコ

佐藤 文章 会員 高瀬 建夫 会員 市川 功一 会員
島田 叔昌 会員 若狭 滋則 会員 原 秀元 会員

親睦委員会一同

島田先生、白井さん、佐藤さん本日の会員卓話楽しみにしておりました。寒い朝を暖かくしてください。

ニコニコボックス	本日	11,000 円	累計	327,000 円
記念日ニコニコ	本日	0 円	累計	40,000 円